



Consejo de Seguridad

Distr. general
12 de mayo de 2025
Español
Original: inglés

Carta de fecha 9 de mayo de 2025 dirigida a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente del Canadá ante las Naciones Unidas

El Grupo Consultivo Especial sobre Haití del Consejo Económico y Social, que tengo el honor de presidir, observa con suma preocupación la catastrófica crisis humanitaria que tiene lugar en Haití y el inmenso sufrimiento que está provocando a la población la escalada de violencia que azota al país mientras bandas fuertemente armadas amplían su control territorial.

Las instituciones de seguridad de Haití, con la ayuda de la Misión Multinacional de Apoyo a la Seguridad, se está esforzando por restablecer la autoridad del Estado en los barrios dominados por las bandas. Sin embargo, la situación exige mucho más apoyo para proteger a las comunidades y las vías de transporte vitales, permitir el acceso a los servicios esenciales e impedir nuevos actos de violencia.

La situación se deteriora con celeridad y tendrá consecuencias nefastas para el país y la región. Haití se encuentra frente a una encrucijada, y la comunidad internacional tiene la responsabilidad de actuar con determinación. Imploro al Consejo de Seguridad que responda al pedido de Haití de que se le proporcione ayuda urgente, sólida y sostenida para restituir la seguridad de la población haitiana. Haití no puede esperar.

Le agradecería que señalara la presente carta a la atención de los miembros del Consejo de Seguridad y la distribuyera como documento del Consejo.

(Firmado) Bob **Rae**
Embajador y
Representante Permanente
Presidente del Grupo Asesor Especial sobre Haití

